

A5

Bewerbung

Initiator*innen: Laura Hollerweger (LV Grüne Jugend Bremen)

Titel: Laura Hollerweger

Foto



Angaben

Alter: 17

Geschlecht: weiblich

Selbstvorstellung

Liebe GJ Bremen!

Ich bin Laura, 17 Jahre alt und gehe aktuell noch zur Schule. Im Oktober 2021, also vor gut einem Jahr bin ich Mitglied bei den Grünen und der Grünen Jugend geworden und möchte mich nun als weiteres

Vorstandsmitglied für den Landesvorstand bewerben.

Die aktuelle Zeit ist geprägt von globalen Krisen, wie beispielsweise der Klimakrise, der Corona-Pandemie und dem Ukrainekrieg. Auch Bremen ist von diesen und weiteren Krisen betroffen und steht aktuell vor vielen politischen Herausforderungen, die wir nur gemeinsam als starker Verband bewältigen können, um noch stärker aus ihnen herauskommen.

Dazu möchte ich als Mitglied des Landesvorstands beitragen.

Um den Verband zu stärken ist es mir wichtig möglichst viele Leute zu aktivieren und dadurch in der Gesellschaft präsent zu sein. Das können wir erreichen, indem wir Aufgaben und Verantwortung verteilen und als Gemeinschaft zusammenarbeiten, um viele Leute von unseren Werten zu überzeugen und für die GJ zu gewinnen.

Außerdem müssen wir unsere Zielgruppen erweitern und gezielter ansprechen, um ein breites Spektrum an Lebensrealitäten zu vertreten. Aktuell ist die GJ Bremen stark geprägt von Studis im Alter von 20-25. Azubis und Schüler*innen, sowie Minderjährige sind kaum vertreten. Genau hier möchte ich ansetzen und auch diese Zielgruppen ansprechen und die U18 Leute im Landesvorstand vertreten.

Ich selber war 16 als ich zur GJ gekommen bin und kann daher durch meine eigenen Erfahrungen dazu beitragen auch jüngere Leute zu erreichen und bestmöglich einzubinden.

Zudem steht im nächsten Jahr die Landtagswahl in Bremen an. Diese Zeit ist sehr politisiert und bietet daher viele Möglichkeiten die wir nutzen müssen. Es ist eine gute Gelegenheit in der Gesellschaft Präsenz zeigen und als eigenständiger politischer Verband aufzutreten. Die Bevölkerung soll uns als Verband und unsere Forderungen kennen und wahrnehmen. Denn nur durch gesellschaftlichen Rückhalt können wir Druck auf die Regierung ausüben und Einfluss nehmen.

Die Zeit bietet nicht nur die Möglichkeit neue Leute zu gewinnen, sondern ermöglicht uns auch unsere bereits vorhandenen Mitglieder vielseitig einzubinden und dadurch weiterzubilden.

Ich würde mich daher sehr über eure Stimme und euer Vertrauen freuen, um die GJ im Landesvorstand mitzugestalten, vielfältiger zu machen und in Gesellschaft und Politik als starken Verband zu repräsentieren.

Unterschrift (eingescannt)

Laura Holzer